
館山市教育委員会  令和５年第８回定例会会議録  

 

１ 開 催 日 令和５年８月２１日 (月）開会  午後１時３０分  閉会  午後２時１０分  

   

２ 開 催 場 所 教育長室  

   

３ 出席委員等 教 育 長 

教育長職務代理者 

石 井 浩 己 

庄 司 友 之 

 委 員 

委 員 

委 員 

小 柴 孝 子 

石 川 隆 教 

守 安 委 久 予 

   

４ 出 席 職 員 教 育 部 長 今 井 幹 雄 

 教 育 総 務 課 長 鈴 木 浩 二 

 教 育 総 務 課 参 事 小 澤 崇 史 

 学校給食センター長 鈴 木 豊 次 

 こ ど も 課 長 高 田 博 彦 

 ス ポ ー ツ 課 長 川 名 茂 樹 

 生 涯 学 習 課 長 三 浦 太 郎 

 公 民 館 担 当 課 長 蛭 田 広 美 

 図 書 館 長 庄 司 直 人 

 書 記 井 上 み ゆ き 

   

５ 議 事 ①報告第２号  

②議案第４０号  

臨時代理の報告について  

令和５年度補正予算について  

   

６ 公開・非公開の別  一部非公開  

   

７ 開 会 宣 言 教育長職務代理者   

  

８ 第７回定例会会議録の承認     全委員  承認  

  

９ 教育長報告 

 

教育委員会定例会，市指定有形文化財小谷家住宅関係  青木繁ドキュメ

ンタリー映画関係者表敬挨拶  松村克弥（当映画監督）/渡辺健一（当映

画プロデューサー）/小谷福哲（小谷家当主）/平野直比古（青木繁「海の

幸」記念館を保存する会副会長），巡視艇「たかたき」洋上視察，千葉県立

千葉盲学校  令和５年度職員研修講師（千葉盲学校），館山税務署長着

任に係る挨拶  矢井田直輝署長 /松本  嘉英総務課長 /吉田弘明総務係

長来庁（応接室），館山市公民館運営審議会答申検討委員会（コミュニテ

ィセンター），安房地区３市１町教育長会議（南房総市教育委員会），学力

向上推進コーディネーター来庁（教育長室），市議会全員協議会（議員控



室），館山市文化財審議会（コミュニティセンター），～一流選手に学ぼう！

～水泳教室（市営２５メートル温水プール），【館山市名誉市民  醍醐敏郎

氏について】仲野勝氏他２名来庁（応接室），館山市立小中学校管理職等

研修会（安房教育会館），千葉県教育委員会教育長訪問（千葉県教育

庁），「丹波篠山黒豆ナイター」（ＺＯＺＯマリンスタジアム），館山中学校   水

泳部・陸上部・相撲部・女子バレー部  関東大会出場選手表敬挨拶（教育

長室），令和５年度企画展  「関東大震災と館山」，館山市立図書館視察，

市内小中学校  校長室訪問 (船形小・神余小・房南中・房南小）※以降，全

小中学校随時訪問，第４４回千葉県特別支援教育推進大会及び第４３回

安房地方特別支援教育推進大会（南総文化ホール），教育行政講演会

（夕日海岸昇鶴），館山市若手・中堅教員研修会（コミュニティセンター），

市議会臨時会（議場），社会教育委員感謝状贈呈式（教育長室），館山市

若手・中堅教員研修会（コミュニティセンター），客船「にっぽん丸」歓迎セレ

モニー（渚の駅たてやま），全国学生フラメンコ連盟（フレスポン）によるフラメ

ンコ演舞（商工会議所），千葉県文化振興財団  理事長着任挨拶  清水理

事長他２名来庁（応接室），館山市教育委員会への要望の会（本館２階会

議室），学校再編調査検討委員会（２号館２階会議室），不登校親の会  松

本氏来庁（教育長室），純真保育園 ,中央保育園，元気な広場，館野保育

園訪問，スポーツ医療連携会議（原クリニック），新規採用職員と三役とのフ

リートーク①（応接室），令和５年度  第１回館山市総合計画審議会（コミュニ

ティセンター） 

10 審 議 事 項  

教育長職務代理者 

 

 

全 委 員 

教育長職務代理者 

教 育 総 務 課 長 

 

 

 

教 育 委 員 

 

教 育 総 務 課 長 

 

 

 

教 育 委 員 

 

教 育 部 長 

 

議事に入る前に，市議会上程の予算案である議案第４０号を地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定により非公

開とする提案。 

承認。 

報告第２号  臨時代理の報告について上程。 

議案提案文朗読，内容説明。北条小学校プール改築工事請負契約

締結について，速やかに行う必要があるが，1 億 5 千万円以上になること

から議会の議決を求めるよう市長に申出ることについて，教育長の臨時

代理で処理し，８月７日開催の市議会臨時会で可決された旨の報告。 

現在建設中の館山中学校にはプールは無いと聞いたが，館山市内小

中学校の水泳指導の方針を聞きたい。 

教育上の水泳の授業については，小学校６年間で２５メートルの泳ぎ

ができるよう指導が必要。中学校では，泳げるということが前提となり，各

部活動があるなかで何をとるか，中学校との協議で水泳ではなくテニスコ

ートや第二体育館が必要となった。 

学校再編とからめて，今後も小学校では２５メートルの泳力を身につけ

させたい，小学校での水泳授業は存続という考え方で良いか。 

 今，再編について協議を進めている。再編で目指すところは，

選択と集中。再編後に残る小学校は当然プールが痛んでくれば改



 

 

 

 

全 委 員 

教育長職務代理者 

教 育 部 長 

各 所 属 長 

全 委 員 

教育長職務代理者 

こ ど も 課 長 

 

 

教 育 委 員 

こ ど も 課 長 

 

 

 

 

教 育 委 員 

 

こ ど も 課 長 

 

生 涯 学 習 課 長 

教 育 部 長 

 

全 委 員 

修や補修への投資は当然のことと考えている。中学に関しては，

学校との協議が必要だか，プール施設が無い場合には水泳に関す

る授業は保健体育の授業等で別の方法で進めていければと考えて

いる。  

原案どおり可決。 

議案第４０号  令和５年度補正予算について上程。 

議案提案文朗読。 

補正予算案について説明。 

原案どおり可決。 

議事終了，その他について。 

館野幼稚園について，令和５年度は入園者がなかった為，年長の３名

で運営しており，新年度の園児数が０人となる見込みであることから，令

和６年度から休園することについて説明。 

園児募集の段階で休園と言うのか。 

毎年春先に実施している学区保護者アンケートにより，令和６年度入

園希望者がゼロであることがわかった。館野幼稚園に入園する園児がい

ないということで，この段階で方針を決定し休園とする。新年度の園児募

集はしない。地元区長にも説明済で，今後も関係者への周知を図ってい

く。 

館野幼稚園への入園者が０人とのことだが，学区の子どもはどこへ通

園するのか。 

現在，対象者１６名のうち 12 人は保育園，２人が私立幼稚園，その他

は把握していない。 

令和５年度企画展「関東大震災と館山」図録配付について説明。 

９月定例会について，９月２５日（月）午後１時３０分から，１０月定例会

について，１０月２０日（金）午後１時３０分から開催する提案。 

了解。 

  

 

11 閉 会 宣 言 教育長職務代理者   

 


